

dans le Plan d'Action et ont préparé des rapports sur leurs délibérations pour les faire étudier par la séance plénière.

La séance plénière a consacré les six premiers jours aux déclarations générales des chefs de délégation nationale et des représentants des organismes intergouvernementaux et non gouvernementaux. Par la suite, elle a examiné la Déclaration sur l'environnement et les rapports que lui ont présentés les commissions. Ci-joint (Annexe I) le calendrier officiel des travaux de la Conférence.

Toutes les discussions et négociations relatives à la Déclaration, aux institutions que l'on se propose de créer et au Plan d'action (en tant qu'entité) figurent dans le corps du présent rapport, au chapitre qui traite des délibérations de la séance plénière, où ils ont atteint leur point culminant, même si bien des travaux préparatoires, surtout au sujet des deux premières questions, ont été faits par des groupes qui ne faisaient pas partie de la plénière. On trouvera un rapport détaillé des discussions ayant trait aux divers éléments du Plan d'action qui se rapportent aux thèmes sous la rubrique appropriée du chapitre sur les délibérations des commissions. (chapitre 4)

En annexe figurent, entre autres, la liste des membres de la délégation canadienne, ^{Annexe 2} le texte des déclarations importantes des membres de la délégation canadienne et de quelques autres participants et un compte rendu des activités de la presse.